

„LAC-Heimsiege“ durch die Familie Unterholzer

Das hat es bei den bisherigen 35 Reisbergläufen des LAC noch nie gegeben: Beide Tagessieger, männlich und weiblich, stammen aus der selben Wolfsberger Familie! Wolfgang Unterholzer konnte nach hartem Kampf mit dem um zwanzig Jahre jüngeren Marcel Pachteu (ebenfalls LAC) mit elf Sekunden Vorsprung gewinnen. Und seine erst dreizehn Jahre alte Tochter Elina Unterholzer konnte Rosalinde Passegger (ASV Maria Saal) um über zweieinhalb Minuten distanzieren!

Die Überlegenheit der LAC-Bergläufer an diesem dritten Samstag im Oktober wird durch weitere 5 Siege in den Klassenwertungen bestätigt: Fabio Unterholzer (Bruder von Elina! U 20), Marcel Pachteu (M H), Christian Pöcheim (M 40), Alfred Pudgar (M 65) und Wolfgang Konrad (M 70).

Allerdings muss angemerkt werden, daß sich dem Starter (Sportstadtrat Alexander Radl betätigte die Startpistole) beim GH Weinberger in St.Marein nur 27 Bergläufer stellten. Viele Kärntner Laufsportvereine haben ihre Veranstaltungen wegen der Corona- Pandemie ebenso wie der LAC vom Frühjahr in den Herbst verlegt und nehmen sich da gegenseitig die Teilnehmer weg. Aber diesmal hatte das den Vorteil, daß vor der Siegerehrung das Mittagessen im GH Lippbauerhof unter Einhaltung von Abstandsregeln eingenommen werden konnte.





